

FDP Steinbach (Taunus)

FDP-ORTSVERBAND ERNENNT SEIN ERSTES EHRENMITGLIED

15.03.2010

Ralf Drechsler wurde bei der letzten FDP-Mitgliederversammlung feierlich zum Ehrenmitglied des FDP-Ortsverbands ernannt. Herr Drechsler ist schon 32 Jahre Mitglied des Ortsverbandes Steinbach und hat sehr viele Jahre als Beisitzer im Vorstand mitgearbeitet. Außerdem war er vier Jahre als Stadtverordneter aktiv. Trotz seiner beruflichen Belastungen engagierte er sich auch bei vielen FDP-Veranstaltungen hier in Steinbach, u.a. bei Skatspielen mit Wolfgang Mischnik im Jahre 1982.

Herr Drechsler wohnt schon seit 1965 in Steinbach und wer ihn kennt weiß, dass er auch ein echter Berliner ist, zumindest noch von der Stimme her. Seit 10 Jahren genießt er nun den verdienten Ruhestand und verbringt viel Zeit mit seiner Frau in ihrem schönen Schrebergarten.

Helga Kaddatz und Ralf Drechsler

Helga Kaddatz und Ralf Drechsler